

**GRAVE PROBLEMA
POR NO DAR LOS
NOMBRES A CALLES**

Aún permanece sin conocerse en la Cámara Municipal habanera el Mensaje del doctor Antonio Beruff Mendieta, pidiendo que se le autorice para fijar los nuevos nombres a más de cien calles del Ensanche de la Habana y proceder inmediatamente a la rotulación de dichas calles.

Hace casi un año que la Compañía de Contratación de la Habana, que obtuvo la subasta para la rotulación y numeración de las calles y casas de la capital, terminó los primeros trabajos, por lo cual al restituirse los antiguos nombres a las calles, se pide por el Alcalde que esos nombres se apliquen a las nuevas vías que se han abierto en el Ensanche de la Habana.

Para todos los Concejales del Municipio habanero esta es una cuestión carente de toda trascendencia. Se han ocupado de resolver otros "vitales problemas" en los cuales se han mostrado con suma diligencia, desconociendo también el interés público que demanda una obra de la índole de la que nos ocupa y que se halla totalmente paralizada por esta causa.

En esta forma estimase por las personas bien informadas dentro del Palacio Municipal que nunca se resolverá el problema de denominar a las nuevas calles de los Repartos de la Habana.

M. dic. 29/38